

Shalom, ich bin Veronika Elisheva Ruf aus der Schweiz. Was ich auf El-im.ch/Stämme unter „Hintergrund zu diesen Gebeten für die Stämme“ erzählt habe, ergänze ich hier gerne noch mit drei Punkten:

Frequenzen

Ya`aqob war Geber und somit auch die Gemeinde der Kinder von Yisra`El heute. Die Stimme / Klang /Wahrheit ist die umkämpfte Schlüsselressource fürs gemeinsame Geburtsrecht. Dieser Klang wurde pervertiert und braucht Erlösung von falschen Frequenzen der Finsternis, vom Baum der Erkenntnis, von Lügen falscher Mutter- und Vaterschaft ...

Aba`s und Y`shua`s Frequenzen sind sehr gut, rein, lebensspendend, ernährend, heilsam, auf erbauend ... und bringen rundum Wiederherstellung.

Ein Instrument in Seiner Hand zu sein ist mein Gebet.

Gabe der Barmherzigkeit und Stammeserbe von Leiter- Stämmen

Damit (u.a.m) will ich dazu beitragen:

- dass Y`shua`s Leib in Ausrichtung und zurück, heim zu Aba kommt
- jede Zelle nicht mehr diskonnektet ist, sondern an ihrem Platz, im Design, Geburtsrecht, ihren Gaben und Fähigkeiten wieder das ganze Potential ausleben kann, so wie Aba sich das ursprünglich ausgedacht hat.
- Ich schaue gerne nach vorn, was kommt, sehne mich nach dem Himmel auf Erden ;-), nach Vollendung, Erfüllung ... Manchmal gibt mir Aba ein Buschmesser, um voran zu kommen. :-))

Kind sein

Seit über 30 Jahren arbeite ich mit Kindern an einer Musikschule. Im Dok „Kind sein“ (siehe el-im.ch/Gschänkli) ist meine Sehnsucht hinein verpackt, dass Kinder frei vom traditionellen Schulsystem aufwachsen und das Kind sein, so wie Aba es geschaffen hat, ausleben können. Auch für Erwachsene ist das Kind sein ein Schlüssel, um das Leben in allen Umständen genießen zu lernen und vom Sein ins Tun zu kommen, ins Überwinden als Söhne Elohims.